



外で過ごす時間が楽しい季節になりました。

新たな年度のスタートとなる四月に入りました。この時期は大きなランドセルを背負ったピカピカの一年生が元気よく登校し、その後ろ姿を心配そうに見守る保護者を見かけると新たな年度の始まりを実感させてくれます。

また、気温も二十度を超え半袖で過ごせる日もあり、四月ってこんなに暑い季節だった？と思わせるくらい暑い日が続きました。恵まれた陽気の中で、お花見ドライブを楽しみ、春を肌で感じていただきました。

さて、およりでも新たな二名の職員と共にスタートを切りました。新たなメンバーと共に変わらぬおよりてが皆様にとって、気兼ねなく集える憩いの場であり続けるよう努めてまいりますのでよろしくお願ひ致します。

今月のクラフト作業「鯉のぼり」!(^^)!



およりにてに新メンバーが加わりました。



もりした かずや
森下 一哉



うえはら ありさ
上原 安里紗

よろしくお願ひします!

新 およりにて 新聞

4月号

2022年（令和4年）

発行元

デイサービスセンター およりにて

〒399-2221

社会福祉法人 ゆいの里

長野県飯田市龍江7159-1

TEL:0265-27-4600



飯田市 ゆいの里

各事業所紹介、ブログ、採用情報、面会情報等様々な情報が掲載されています。ぜひご覧ください。

おねがい

当事業所の感染対策へのご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。現在、市内において新型コロナウイルスの感染が流行しております。改めて、ご利用者様及びご家族様の健康観察を継続していただきますようお願いいたします。



梅

3月後半から4月半ばまで

お出かけで大忙しです!



桜



花桃



三月下旬の川路、天竜峡の梅や桜の開花を皮切りに、お花見ドライブを満喫しました。連日お天気に恵まれ、利用者の皆さんも綺麗に咲く、梅・桜・花桃を眺めては、「うわあ、お見事!」等車内から声が聞かれておりました。なかなか外出ができない中、およりにては今年も天竜峡、大宮神社、屋神温泉等様々な場所へお出かけをし、利用者の皆さんに楽しい時間を過ごしていただきました!そして、「同じ場所でも行くならもう一度行きたい」という声が多く聞かれ、同じ眺めでもその時の咲き具合、天候の違いでまた違った景色を楽しまれていました。お風呂の入浴剤も桜の開花に合わせ、桜の入浴剤も楽しんでいただきました。



今月の笑顔

